

# CHARLOTTE MEENTZEN

## Gesichtsmassage-System

Das Gesichtsmassage-System hat angenehmen Einfluss auf den gesamten Körper, hauptsächlich auf die Haut, die Muskeln und das Nervengewebe. Die Massage verwöhnt sowohl Gesicht, Hals und Dekolleté als auch den Schulter- und Nackenbereich.

Unser Gesichtsausdruck wird durch unzählige Muskeln, die bewusst oder unbewusst täglich tausende Male eingesetzt werden, geprägt. Dabei sind unser Gesicht, unsere Körperhaltung und der Ausdruck unserer Augen Spiegelbilder unserer Seele.

Die Haut ist unser größtes Sinnesorgan und besitzt unzählige Sinneszellen.

Das CHARLOTTE MEENTZEN Gesichtsmassage-System nutzt zwei Wege, um über die Hand- und Fingerbewegung auf den Körper einwirken zu können.

Einen direkten Weg, auf dem mechanisch eingewirkt wird, und einen indirekten Weg über das Nervensystem, durch den eine reflektorische Wirkung der Massage erzielt wird. Der mechanische Impuls auf die Zellen des Körpers befreit von schädlichen Substanzen und tonisiert sie, indem genügend Nährstoffe zugeführt werden. Es erfolgt eine Regeneration der obersten Hautschichten, wodurch die Haut zarter, elastischer und weicher wird. Die physiologische Wirkung der Massage beruht auf einer schnelleren und stärkeren Durchblutung der einzelnen Gewebsschichten.

Darüber hinaus regt die Massage, auch die eines Teilgebietes, den Gesamtstoffwechsel des Körpers an. Zudem werden Nervendruckpunkte angesprochen und somit die Gesichtsmuskulatur gelockert und deren Leistungsfähigkeit gesteigert.

Das Gesichtsmassage-System verleiht einen strahlenden Teint und einen entspannten Ausdruck.

### Wirkung / Nutzen

- Die Griffabfolge des Massagesystems wirkt sedativ und tonisierend.
- Die Mikrozirkulation und Sauerstoffkonzentration im Gewebe wird gesteigert.
- Die Kapillaren arbeiten aktiver, bis um das 40-fache.
- Bei Bedarf kann eine Durchblutungssteigerung bis um das 100-fache erreicht werden.
- Der Lymphtransport wird im Gewebe um das 5- bis 10-fache gesteigert.
- Die Elastizität der Haut wird verbessert und die Regenerationsfähigkeit erhöht.
- Die Gesichtsmuskulatur wird entspannt und leistungsfähiger.
- Durch die Aktivierung der Hautrezeptoren wird das zentrale Nervensystem stimuliert.
- Die Gesichtszüge sind klarer und selbst feine Fältchen können gemildert werden.
- Abgestorbene Hautschüppchen werden sanft abgetragen.
- Die Haut wird gründlich gereinigt, weil die Talg- und Schweißdrüsen vermehrt ausscheiden und die Hautatmung erhöht wird.
- Der Teint erstrahlt ebenmäßiger und klarer.

### Behandlungsablauf

- Reinigen und tonisieren von Gesicht, Hals und Dekolleté
- CHARLOTTE MEENTZEN Gesichtsmassage-System
- Abschlusspflege

**Genießen Sie die Entspannung zur Erholung Ihres Allgemeinzustandes !!**

Verwöhndauer ca. 30 Min. / 18,- €

### Aktionsangebot im Herbst 2010

Vier für Drei – Beim Kauf von 3 Massage-Behandlungen erhalten Sie **1 Behandlung gratis**.